

Victoire et record de Samuel Shankland au Capablanca in memoriam des échecs



La Havane, 20 mai, (RHC).- Pas de surprise au tournoi Capablanca in memoriam. Le Grand maître étasunien, Samuel Shankland, a confirmé les pronostics. Il a remporté le titre parmi les joueurs du groupe d'élite. Mais il a battu un record pour cette compétition. Il a eu 7,5 points de 10 possibles. Un exploit que personne n'avait réussi auparavant.

Le joueur des échecs étasunien, âgé de 26 ans, s'est imposé avec les pièces noires, lors de la dernière journée de la compétition, sur le Grand maître cubain, Yusnel Bacallao. Samuel Shankland remportait ainsi sa cinquième victoire. Il a fait autant de parties nulles et n'a essuyé aucun revers.

Ses cinq victoires égalent le record que le Chinois Yu Yangyi, avait établi en 2015.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/162713-victoire-et-record-de-samuel-shankland-au-capablanca-in-memorial-des-echecs>



Radio Habana Cuba